



Aufmerksames und weniger aufmerksames Publikum am Freitag bei Tim Bendzko.



Tim Bendzko präsentierte berührende Songs.



Die Dingolfinger zog es am Samstag in Scharen zum Marienplatz.



Fans schwenkten für Tim Bendzko ihre Handys.



Die Indie-Popband „The Komets“ aus Regensburg am Samstag.



Tom Lehel aus dem KIKA-Tanzalarm begeisterte.



Tim Bendzko auf der Dingfest-Bühne.



Das Spielmobil überzeugte mit einer Hüpfburg.



Die Rocking Dance Company tanzte am Familiensonntag.



Ferdinand dirigierte die Stadtmusikanten.



Am Popcornstand bekam man einen kostenlosen Snack.



Renate Kremer, Clown Rosa Socke und Renate Biendl verkauften Häkeltiere für die Klinikclowns.